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 こんにちは、近藤です。筑波サーキットの自動車

レースに参加してきました。そのレースは、電気自動

車の祭典「Japan EV Festival 2010」。手作りコン

バート EV（電気自動車）による 74 分の耐久レース

です。 主催は当社も会員となっている日本 EV クラ

ブ。自動車のさまざまな問題を自分たち市民の問題

としてとらえ、次世代を考える市民団体です。 

 さて、耐久レースには合計で 27 台が参加、大いに

盛り上がりました。当社はスズキのアルトバンを

ベースにした車輌で出走です。腕自慢の当社社員 2

名のドライバーと 1 名の整備担当が前日から現地入

りしました。 

 また、RUM アライアンス（全国自動車リサイクル

事業者連盟）のメンバーも 4 社が参加。地元茨城の茨

城 オ ー ト

パーツセン

ターさんに

は車輌の運

送でお世話

になり、青

森のエコブ

リ ッ ジ さ

ん、宮崎の

久保田オー

トパーツさんと一緒にサーキット会場入りです。 

 レースは熱くなりますね。今回の結果は 27 台中 19

位だったのですが、途中トラブルの時には大いに心配

し、結果には悔しい思いをしました。それでも初参加で

74 分間を走ったのですから、健闘をたたえるべきで

しょう。また、私たちと同じ志を持った、多くの人たち

と知り合うことができたのも、こうしたイベントに参加

したからだと感じてます。 

 コンバート EV は現存資源を再利用しながら、CO2 を

排出しない電気を動力に使うという、まさに環境対応車

輌です。商業ベースにはまだまだ時間がかかるでしょう

が、改良を重ねて行こうと思っています。 

 そして次回レースでは優勝だ。 

いつも身近な存在でありたいと思っています 
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 こんにちは。今年 4 月に入社した生産部の秋元英諒です。 入社してから、社会や

仕事の厳しさを感じながら、社員の皆さんにお世話になり、毎日が楽しく学ぶ事ばか

りです。 

 会宝産業に入社し、驚いた事は「あいさつ」「清掃」「ありがとう」の取り組みです。

当たり前で簡単な事が、意味のある深い事だなと改めて感じたと共に学生の頃の 9

年間、野球を続けてきた時の教えにも共通していると思いました。「ありがとう」と

いう感謝の心・「すみません」という素直な心・「僕がやります、私がやります」とい

う前向きな心・奉仕の心・「お世話様です」という謙虚な心・「おはよう、こんにちは」

というさわやかな心です。 

 野球をしていた時の教えが、社会に出ても一人の人間として頑張れる精神力を養

い、人から好かれる事につながる財産だったのだと会宝産業に入り、改めて気付きま

した。今後も、この教えを忘れずに頑張っていきたいと思います。 

今月は、４月入社の新入社員 秋元 英諒 さんから 

コメントをいただきました！！ 

ＴＯ 

～次はあなたの出番です～ 

 

生産部 

秋元 英諒さん 

 

国際業務部 

西本 若菜さん 

 みなさん、こんにちは。国際業務部の西本若菜と申します。今回は私の配属されて

いる国際業務部を紹介させていただきます。国際業務部は世界 61 ヶ国に中古車部品

を販売するためのさまざまな業務を行っている部署です。主な仕事内容としまして

は、朝、昼、夕、各国から届く電子メールで顧客の要望を把握し、価格の交渉から合

意に持っていきます。また、事務的な作業としては、船積書類作成、INVOICE、

PACKING LIST、海外との電話のやりとり、海上保険手配などです。世界 61 ヶ国が

相手ですので、朝はスペイン語での会話、お昼ごろから夕方にかけては英語やロシア

語などの会話がそれぞれ聞かれます。日々変化するお客様からの要望に対応するのは

とても大変ですが、反面やりがいを感じています。日本で廃車になった部品を、海外

で必要としているお客様へ販売するという重要な仕事に携わっていることの喜びを

感じています。弊社社長がよく申します、「他の喜びを自分の喜びとする」これを胸に

刻み、どうしたらお客様に満足していただけるのか、喜んでいただけるのかを常に考

え、行動していきたいです。 



 

 

 

 昨年の２月に運用開始した“ありがとうカード”ですが、気がつけばもう 22 ヶ月が経過し、社内で貼られた“あ

りがとうカード”も 45,000 枚を超えました。すっかり社内に定着して習慣化されてきたように感じています。 

 そんな“ありがとうカード”のデザインも先月の半ばで３代目に移行しました。今回は社内のアイディアウーマ

ン（国内業務部/本田）による初のオリジナルデザインです。「真心を込めて“ありがとうカード”を書くことで心

が通じ合い大きなひとつの心が生まれる」という意味が込められています。

これからも社員みんなでこの企画を盛りあげていきたいと思っています。 

③身の回りの整理・整頓をします。主に机の中や車の中な

どです。そうしておけば、欲しい物がすぐに取り出せて、

探すのに無駄な時間を省くことができます。 

 以上ささやかですが私の実践していることです。また、

これを機会に今後は車のエンジンスイッチをこまめに切

ることも心掛けたいと思います。 

  経費削減の事例   ～今月は国内業務部です～ 

～３代目登場です～            今月のありがとう 

初代 

２代目 

３代目 

11/17に世代交代が

やってきました 

 国内業務部/車輌営業課の北野です。  

 経費削減に関して、私が普段心がけていることを三点

ご紹介させていただきます。 

①出かける時にはパソコンの電源を切ります。 

②自分で使用する日報・出勤依頼書などの用紙は、裏紙を

使用します。普段から一度使用した用紙（裏紙使用が可能

な用紙）を集めておき、必要な時にそれをコピーすること

で全てまかないます。 



 

 

相場はどうなの？ ～生産部より～ 

 

  

 11/2 に NHK 国際放送局(NHK WORLD RADIO JAPAN)の「Beyond Borders」という番組で、当社のケニ

アでの取組みや今後の事業構想が紹介されました。「Beyond Borders」は、英語をはじめ 17 の外国語で全世界に

放送している番組で、「素晴らしい取組みです」という反響も頂きました。NHK 様本当にありがとうございました。 

 この放送に向けた取材では当社代表の近藤と共に、ポット氏(※１)とイブラヒム氏(※ 2)もインタビューを受け

ました。取材の後に今回の NHK 担当者から、ニつの温かいお心遣い

を頂戴しました。一つ目はお二人宛の英語で書かれたお礼のお手紙で

す。そしてもう一つは、日本の心が描かれた大変素敵なマウスパット

です。お二人ともマウスパットではもったいないから、家に飾ると

言って大喜びでした。感激と共にとても学ぶことの多い取材でした。 

 今月のおまけ 

 こんにちは、会宝産業の山口です。 

 今月も相場に関しては微妙な動きが続いています。先月は非鉄相場で投機

による乱高下が有りましたが、今月も相場の動きは投機中心となりました。一

時的にユーロ圏の問題も安定しているせいか、銅に関しては買い戻しが進み、

上昇傾向にあります。 

 しかし、この上昇はあくまでも実需要に関連したものではなく、再びユーロ

圏の問題が再燃すれば、今度は投げ売りも考えられ、相場の急落も考えられます。 

 長期的に見れば中国の成長や地下資源の枯渇等によって、非鉄相場は上向

きとなる事は考えられますが、短期的に見れば様々な下落要因が渦巻いてい

ます。このような状況の中では、投機による乱高下に振り回されるのではな

く、実需と経済の動きをしっかりと見据える事が肝心ですね。 

～NHK WORLD RADIO JAPAN～ 

〒920-0209 

金沢市東蚊爪町1-25 

会宝産業株式会社 

ホームページもご覧ください。 

http://www.kaiho.co.jp/jp/ 

〒920-0209 

金沢市東蚊爪町1-23-3 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

電話 076-237-5133 

FAX  076-237-1950 

Email : info@kaiho.co.jp 

部品課 （部品注文/担当：大森・鹿野） 

電話 076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

 11月度実績 

入庫台数  901台 

処理台数 1,100台 

ありがとうございます 

「元気ライスプロジェクト(写真１枚で参加できるボランティア活動)」 
「写真を送る」という行動を、起こしていただいた皆様に感謝です。 

今後も出来ることから、進めていきますのでよろしくお願いします。 
 

●進捗報告 

11/30現在 1,328 SMILE（209日経過） 

※1(写真右)：ポット氏は、当社の合弁会社であるKAIHO THAILAND(タイ)の社長です。 

※2(写真左)：イブラヒム氏は、ヨルダンからお越しの笑顔が素敵なバイヤーさんです。 


